

**2023年9月15日（金）
第7回 例会（通算1050回）**

毎週金曜日 12:30~13:30
 例会場 ANAホリデイ・イン仙台
 仙台市若林区新寺1-4-1
 e-mail sendairainbow@mbp.ocn.ne.jp
 URLhttp://www.sendairainbow.jp/



2023-24 RIテーマ

2023-2024年度

RI会長 ゴードン R. マッキナリー氏
 ガバナー 森川 昭正 氏
 会長/梶浦 正 幹事/大槻正信
 副会長/ 秋田陽子
 仙台レインボーロータリークラブ事務局
 仙台市若林区新寺1-6-8-307号
 TEL/FAX 022-293-3498

今週の例会

「お月見親睦夜間例会」

場所:ANAホリデイ・イン仙台 18:30~

9月ロータリーレート 1ドル146円

2023/9/1(金)の報告

ANAホリデイ・イン仙台の会場都合により
 ノースピアビル6Fに移動しました

開会点鐘	梶浦正会長
ロータリーソング	移動例会の為なし
ゲスト・ビジター紹介	
ゲストスピーカー	仙台青葉ロータリークラブ 大江勝雄様
会長挨拶	梶浦正会長
幹事報告	大槻正信幹事

- 1,森川ガバナーより「公式訪問のお礼状」が届いております。
 - 2,「米山記念奨学会 研修会のご案内」が届いております⇒梶浦会長ご出席
9月24日(日)11:00~14:00 江陽グランドホテル
 - 3,「RYLA(ライラ)開催のご案内」が届いております⇒梶浦会長ご出席
11月4・5日 岩手県立県南青少年の家
 - 4,「秋の第21回ロータリー全国囲碁大会のご案内」が届いております
10月21日 市ヶ谷の日本棋院本館
- ★会報が届いております 仙台北、仙台南、仙台東、仙台西 各RC

卓話	「ロータリーは人間を変えるか」 大江勝雄様
ロータリーソング	移動例会の為なし
閉会点鐘	梶浦正会長

今後の予定

9月22日(金)
 「砂漠化の現状と緑化の取り組み」
 株式会社 船田
 代表取締役 船田 究 様

場所:ANAホリデイ・イン仙台 12:30~

9月29日(金) **休会**

10月6日(金)
 米山奨学生スピーチ
 米山奨学生
 パスカル様 (仙台北RC)
 東北大学航空宇宙工学専攻
 場所:ANAホリデイ・イン仙台 12:30~



**9月は基本的教育と
識字率向上月間です**



出席報告 会員9名 (9/1現在) 8/4 88.88% 8/18 77.77% 9/1 % 88.88%





「ロータリーは人間を変えるか」

仙台青葉ロータリークラブ 大江 勝雄 様

野田さんは変化前の最後の財団委員長だと思っている。ロータリーが財団主体に変わる前の最後の委員長さんにはプロジェクトへの許可権限もなければ3年間の委員長の継続権もなかった。全て次年度の人からのルールだったのでした。それでもなお熱心な財団への後継者だったと思います。彼にガバナーの候補者の期待の聲が盛り上がった時、前々年度のガバナーの地区会計の赤字をどうするか？クラブで負担したそうだがそのことが影響して就任をあきらめたと聞いた。しばらくして前年度のガバナーから見事な地区の決算報告が提出されたのを記憶している。彼にはガバナーになってほしかった。

ロータリークラブの卓話に県警の警備が付いたのはレインボーが初めてではないかと思う。私もエクアドルの大使を仙台にお招きしたことがあるが、県警は宿泊場所を聞いただけだった。クラブが若いときはいろいろなことがあるもんだとおもっている。

青葉クラブはいつも協力いただいていた、深川純一の講演会にも参加してくれた山田君からクラブの会長と幹事は天皇陛下と総理大臣なのだと言われたと喜んで話してくれた時ロータリーとして仲間意識を感じてうれしかった。

女性だけのカンパがこのクラブから始まったのをおぼえていますか？気仙沼のサンマ漁船が台風で転覆したので。息子を亡くしたお祖母ちゃんの涙をみてロータリーに声掛けて集まった資金をもって気仙沼のロータリーにお祖母ちゃんをお呼びしてお見舞いをお渡したのは入会間もない高野さんですよ。彼女の挨拶は青い空青い海とまるで詩人のようでした。お祖母ちゃんの涙に反応して行動を起こした彼女らにびっくりしたもんです。

第7分区のIMがレインボークラブだった時何かと重なったのか1か月前になってバタバタと準備が始まった。心配して損したわけだったが。放送局のアナウンサーさんと、ドイツに留学した人の話だったと記憶している。サランナップの上手な切り方を留学先で学んだと笑いをとった。大成功を収めただけでなく優秀なロータリアンをクラブにゲットした。

津波の支援は気仙沼だったと思っている。クリーニング屋さんの工場支援クラブとの支援物資の引き渡し式典に見学に行ったことを思い出す。津波の支援活動は最後の最後までやっておられ海岸ブチに見張小屋のようなメニューをみつけてやってくれたのではなかったかと記憶しています。それ以外にも毎年財団から地区補助金の活用されているのは見事なことです。最初は古川の公園に案内カンパんでしたか？

そうそう丸森の台風被災で川に転落した観音様はよみがえりましたよ。観音様は薬師でなくなりましたが川下り唯一の見せ場の復活を感謝しておられました。

そうそう白石の小学校の記念アルバムづくりなどのプロジェクトなどどうやってさがしてくるのですか？大したものです。



私の方と共同でやりたかったメニューがありました。海岸防風林の復活です。田中見和ちゃんのお父さんが言い出したんです。この松林復活は税金でやるべきでない。一般市民の力でやるべきだ。というのです。昔からそうだというのですがまずクラブが動き市内の小中学生に苗を育ててもらい植林の日には

一般市民、子供たち、青葉のクラブ他全国からの支援クラブ、大いににぎわいました。田中さんはそのご市役所に引き継ぐまでしっかり管理してくれました。また個人的にも沢山の植林をしてくれ我がクラブの植林大賞を授与されました。見和さんをお願いして共同でやりたかったです。

ニコニコボックス9月1日

梶浦 正 会長 青葉 RC 大江勝雄様、本日は卓話をお引受けいただきありがとうございます。お話し楽しみにしています。宜しく願い申し上げます。

秋田 陽子会員 大江さん、私のロータリーの夫です。宜しくお願いいたします。彼がいなければ今の私はありません。「ロータリーは人間を変えるか」という題名ですが「ロータリーは人間を成長させる」と私は言いたい。成長できる人でありたいです。81歳ですがまだ伸びしろは長くあるのでご指導宜しくお願い致します。

岩淵 徹 会員 仙台青葉 RC 大江勝雄様、久しぶりの卓話楽しみにしております。よろしくです。

香高 茂 会員 仙台青葉 RC 大江勝雄様、卓話の「ロータリーは人間を変えるか」楽しみにしてます。確かに、業界内部の人間たちとの交流だけでは得られない経験をし、人生観に大きな影響を及ぼします。最も能力向上を計るには自ら勉強して自らの考えを発表する必要があると思います。そのような機会をロータリーは提供してくれます。

大槻 正信会員 「ロータリーは人間を変えるか」間違いなく変わると思います。今日はおいそがしい中、ありがとうございます。宜しく願い致します。